

# **„Beeskow '92“ hofft auf hohe Beteiligung**

Zur Handels- und Gewerbeschau „Beeskow 92“ erwarten die Organisatoren eine Rekordbeteiligung aus den Kreisen Fürstenwalde, Eisenhüttstadt, Cottbus, Lübben sowie aus Berlin und Frankfurt. Die Regionalmesse wird am 12. bis 14. Juni am Sportzentrum Beeskow ihre Zelte aufschlagen. Auch der Mittelstandsverein Beeskow ist mit von der Partie. Er will, daß die Gewerbeschau zum Mittelpunkt der Beeskower Europawoche wird, in der die Straßen der Kreisstadt mit über 100 europäischen Fahnen geschmückt werden soll.

teg